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К вопросу об освобождении от субсидиарной ответственности
В настоящей статье автор исследует вопрос применения законодательства о субсидиарной ответственности 

при банкротстве в целях установления должного поведения собственников и менеджмента юридического 
лица при ведении предпринимательской деятельности. Несмотря на то что в целом предпринимательская 
деятельность всегда основана на риске, автор приходит к выводу, что современные предприниматели обязаны 
предпринимать как можно больше мер для минимизации рисков, если у них есть любые кредиторы, даже при 
отсутствии оснований предполагать банкротство. При таких обстоятельствах привлечение к субсидиарной 
ответственности становится маловероятным. 
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совестности, доведение до банкротства.
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On Release from Subsidiary Liability
In this article, the author examines the application of the legislation on subsidiary liability in bankruptcy in order 

to establish the proper behavior of owners and management of a legal entity in conducting business. Despite the fact 
that in business activity is always based on risk, the author comes to the conclusion that modern entrepreneurs are 
obliged to take as many measures as possible to minimize risks if they have any creditors, even if there are no grounds 
to assume bankruptcy. In such circumstances, it is unlikely that subsidiary liability will be invoked. 
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